
Stadtverordnetenversammlung Teltow 
Drucksache-Nr.: DS-015/2024 Antrag der Fraktionen SPD, 

GRÜNE/LINKE, FDP/LTR, CDU, 
FW-BIT-BFB, SV Hr. Adenstedt 

 vom 09.02.2024 
 
 
 
 
 

Beschluss-Nr.: 05/34/2024 
 
 
 
 
Die SVV hat beschlossen: 
 
„Der Bürgermeister wird beauftragt, sich beim beauftragenden Land 
Brandenburg und bei den Planungen ausführenden Einheiten der Deutschen 
Bahn AG nachdrücklich für eine niveaufreie Querung der Iserstraße 
einzusetzen.“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andrea Scharrenbroich 
Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung 
 

34. SVV, 20.03.2024 
- öffentlich behandelt - 
 

Der Beschluss wurde mit 
 26 - Ja-Stimmen 
   0 - Nein-Stimmen 
   0 - Enthaltungen 
gefasst. 
 
 
 



Stadtverordnetenversammlung Teltow 
Drucksache-Nr.: DS-016/2024 Antrag der Fraktionen SPD, 

GRÜNE/LINKE, FDP/LTR, CDU, 
FW-BIT-BFB, SV Hr. Adenstedt 

 vom 09.02.2024 
 
 
 
 
 

Beschluss-Nr.: 06/34/2024 
 
 
 
 
Die SVV hat beschlossen: 
 
„Der Bürgermeister wird beauftragt, sich bei beim beauftragenden Land 
Brandenburg und bei den Planungen ausführenden Einheiten der Deutschen 
Bahn AG nachdrücklich für eine Trassenführung der S-Bahn-Verlängerung in 
einem Trogbauwerk, nur, wenn dies nicht möglich ist, in einer Troglage, durch 
die Buschwiesen in Teltow einzusetzen.“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andrea Scharrenbroich 
Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung 
 

34. SVV, 20.03.2024 
- öffentlich behandelt - 
 

Der Beschluss wurde mit 
  24 - Ja-Stimmen 
   0 - Nein-Stimmen 
   2 - Enthaltungen 
gefasst. 
 
 
 



Stadtverordnetenversammlung Teltow 
Drucksache-Nr.: DS-017/2024 Antrag der Fraktionen SPD, 

GRÜNE/LINKE, FDP/LTR, CDU, 
FW-BIT-BFB, SV Hr. Adenstedt 

 vom 09.02.2024 
 
 
 
 
 

Beschluss-Nr.: 07/34/2024 
 
 
 
 
Die SVV hat beschlossen: 
 
„Der Bürgermeister wird beauftragt, sich bei beim beauftragenden Land 
Brandenburg und bei den Planungen ausführenden Einheiten der Deutschen 
Bahn AG nachdrücklich dafür einzusetzen, dass die Wege und Querungen in den 
Teltower Buschwiesen erhalten bleiben, um die Wegebeziehungen für die 
Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Teltow und ihrer Gäste aber auch für 
Tiere so weit wie möglich erhalten zu können.“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andrea Scharrenbroich 
Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung 
 

34. SVV, 20.03.2024 
- öffentlich behandelt - 
 

Der Beschluss wurde mit 
  24 - Ja-Stimmen 
   0 - Nein-Stimmen 
   2 - Enthaltungen 
gefasst. 
 
 
 
 


